

BOLETÍN INFORMATIVO

#DíaNaranja | PROFUNDA REFLEXIÓN DE ALCALDESA EN EL “DÍA NARANJA” POR CASO-DEBHANY

“Ninguna madre o padre debería sentir el dolor de ver partir a un hijo; es algo que va contra la vida, contra la sociedad y hasta contra la naturaleza misma”, expresó la alcaldesa María Soledad Carreño Linares en el marco de la tradicional conmemoración de “El Día Naranja”, instituido mensualmente con motivo de la No Violencia contra Mujeres y Niñas.

En referencia al viralizado y sonado caso de la joven Debanhy del estado de Nuevo León, apuntó que “es un triste ejemplo más de lo que ocurre lamentable todos los días en todos los estados y municipios de nuestro país, y es que, por mucho, las principales víctimas de la violencia en México, seguimos siendo las mujeres”.

La Jefa de la Comuna del Gobierno de Ébano “Juntos Cambiamos la Historia” continuó diciendo que dentro de la sociedad, la mujer es ejemplo de inteligencia y fortaleza, reflejado en la capacidad para superar adversidades ante la discriminación de que es objeto, a pesar de que se considere una sociedad igualitaria y tolerante aún existe un núcleo de personas que nos mantiene en la marginación.

Agregó que hoy, las mujeres debemos tomar las riendas de las sociedades, la economía, y reclamar la participación en los gobiernos, cuidándonos unas de otras.

"Que sean las lágrimas de tantas madres que vieron partir a sus hijas para no volverlas a ver jamás; las que hemos sido objeto de acoso, de violencia de género, sexual o cualquier tipo de discriminación, las que nutran la semilla de esta nueva manera de pensar".

#ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano #SoledadCarreño #EbanoSLP

ATENTAMENTE

C. RICARDO MARTINEZ CHAVEZ
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

